



おかげさま

原中学校便り R4. 7. 5
No.3 文責 古清水 巖

熱中症に注意

観測史上初6月中の梅雨明け宣言が発表されたことに加え、記録的な暑さがここ原村でも続き、熱中症への心配があります。以下に配慮をしての生活をお願いしています。

1 服装はなるべく軽装で

体質的に長袖や長ズボンが良い人もいますので、全員には奨励できませんが、特に問題がない人には半袖・短パンでの生活をお願いします。

2 水筒を持参して

休み時間等においては積極的に水分補給をお願いしていますが、授業中でも必要な時には補水をお願いします。

3 帽子を着用して

水泳の授業では小学校にあるプールまで移動をしています。直射日光を直接頭に当てることを避けることが望ましいと考えています。登下校中も含めて、帽子の使用をお願いします。

4 マスクを外して

人との距離が確保できる場合は、積極的に外すことを奨励しています。会話がな場合も同様に考えています。

マスクを外しての会話は、配慮をお願いします。

現在、原小・中学校でマスク着用の判断基準を明確にしています。



半袖・短パンが涼しそうです

人権教育月間を終えて

先月6月は、人権教育月間として、集中的に人権教育を考える機会を持ちました。

1年生 人権って何？ 子どもの権利条約 など、基本的な人権について考える機会を持ちました。また、人権作文を書くことで、自らの言動を振り返りました。

2年生 ハンセン病に罹患した方が受けた差別を考えることを通して、身近にある差別や偏見等について考えました。

3年生 LGBTQ (性的少数者) を考えることを通して、少数であることが悪いことではないこと、個性の尊重やいじめ問題について考えました。

人権を考える必要性を、生徒の皆さんも考えてくれています。月間以外の時にも、気になることを考えていきます。後期の月間は11月を予定しています。

With コロナ 学校行事のこれから

新型コロナウイルス感染症への感染・感染拡大を警戒しながらですが、学校での活動・行事は、生徒の思いも加味しつつ再開しています。

【2学年登山 7月20日～21日 硫黄岳】

現在、宿泊しての登山は、不特定の方との接触、寝具確保等の心配もあり、諏訪の多くの学校では実施されていません。

本校が宿泊を予定している山小屋では、急な場合を除いて本校のみの宿泊、寝具も消毒等の配慮がいただけることを確認しています。

原中の規模であるからできる活動であり、身近にある八ヶ岳の素晴らしさを実感できる機会として楽しんできてほしいです。



令和元年度登山 硫黄岳山頂

登山ボランティア募集

2年生の登山は美濃戸口から北沢・赤岳鉱泉を経て硫黄岳を目指します。

☆7/20 荷物運搬 堰堤付近から赤岳鉱泉

赤岳鉱泉まで運んでいただいた後下山。

日帰りです。報酬はありません。

詳細は、原中2学年主任 大口まで

登山に行くことができなかった3年生と話をすると「私、一生山に登らないと思います」と。人によっては辛い、大変だからといった思いからか登りたくないと思うこともあるかもしれません。ただ、登った感激は登った人にしか味わえず、それをみんなで味わってもらいたいと、学校登山を実施します。複数のガイド・看護師にも同行いただき、安全に実施します。

【3学年修学旅行 10月11日～13日 奈良・京都】

奈良・京都に行くことの意味や安心・安全を確認する中で実施を予定しています。通常生活を共にしている仲間だけの宿泊場所・検査によって安全確認された運転手さんによる移動等、最大限の配慮をします。万が一様々な疾病によって帰宅を余儀なくされた場合は保護者の協力をお願いしますが、保険加入によつての負担軽減を検討しています。

【強歩大会 10月5日（予備日6日） 原村内】

原村内新コースに移して強歩大会を実施します。10km と距離を短くし、自分の気持ちと戦ってもらいたいと考えています。詳細については、今後お知らせしていきます。

協力によって成り立つ

～夏休みの計画の中に～

過日7月1日には、学校応援団ミーティングが開催され、原村の子どもたちが健やかに成長してもらえるように協力をしたい、と考える皆さんが話し合いを持ちました。様々な協力に感謝です。生徒の皆さんも今できるボランティア、原村のことを考える等に挑戦してほしいです。夏休みの計画に入れられると良いですね。原村社会福祉協議会の皆さんが主催する“サマーチャレンジ”に申し込んで、福祉体験等する人もいます。

クイズで！ 文化財で地域を元気に♪

まるわかい原村良所 おもしろ

2022.7.1(金)～9.30(金)

クイズに全問正解すると景品がもらえるよ！

6箇所を巡ると、すごい景品が…